

年月日

23 03 14

ページ

25

N.O.

# 航空機リース回復基調

コロナ禍やウクライナ情勢で打撃を受けた航空機リース業界が回復基調にある。2022年10月の国際線・国内線合計の世界の旅客需要は19年同月の7割超の水準に戻った。今後、アジアでも需要回復が見込めるからだ。22年末にアイルランドの航空機リース会社ゴースホークの買収を完了し、航空機リース業界で世界2位に躍り出た三井住友ファイナンス&リース(SMF)の岡崎淳執行役員トランスポーテーション事業部長に今後の事業環境を聞いた。

「航空機需要をどう退後を進めたことによっていますか。」

「22年10月時点の国際線・国内線合計の旅

客需要が北米で19年同月の9割以上、歐州で8割以上に回復しました。その一方で、航空会社が経営効率化に向けリストラや旧型機のデルチエンジの端境期

**三井住友ファイナンス&リース  
執行役員(トランスポーテーション事業部長)** **畠岡 淳氏**



「現在はボーグ、エアバスとともにモードルエンジ需要に商機を見ています。」

「22年10月時点の国際線・国内線合計の旅

客需要が北米で19年同月の9割以上、歐州で8割以上に回復しました。その一方で、航空会社が経営効率化に向けリストラや旧型機のデルチエンジの端境期

にある。ボーリングの需要増、旧型機の退役が進むことで、航空機リースを使つた航空業部長に今後の事業環境を聞いた。

「航空機需要をどう退後を進めたことによっていますか。」

「22年10月時点の国際線・国内線合計の旅

客需要が北米で19年同月の9割以上、歐州で8割以上に回復しました。その一方で、航空会社が経営効率化に向けリストラや旧型機のデルチエンジの端境期

## モデルエンジ需要に商機

**脱炭素化支援強化が力**

### 記者の目

SMFは22年9月、航空会社向け航空機オペレーティングリースにカーボン・クレジットの販売を含めたソリューションの提供を始めた。航空会社と連携して持続可能な航空燃料の利用も促進している。持続可能な社会の構築に向けた機運がある中、こうした脱炭素化への取り組み支援強化が今後の航空機リース事業拡大に向けたカギを握る。(編集委員・水嶋真)